



Einladung zum Jugendworkshop

Neue Impulse bekommen oder geben. Es liegt an Dir! Bring Dich ein!!

Die Landjugend Lang ist über die Gemeindegrenze hinaus als aktive Jugendorganisation bekannt. Wir sind stolz auf unsere Jugend und möchten gerade im Projekt „Gestaltung der Ortsmitte Lang“ intensiv einbinden. Es ist uns wichtig, welche Wünsche und Ideen Du hast, um hier einen lebenswerten Ort für Dein Jungsein zu erfahren.

Die Landjugend Lang hat bereits im Rahmen von „Landjugend am Wort“ 2014 erste Überlegungen zu einem Dorfzentrum getroffen. Diese möchten wir nun gemeinsam konkretisieren und in die weitere Planung einfließen lassen.

Wir treffen uns daher am Donnerstag, 2.Juni 2016 um 19.00 Uhr im Landjugendraum Lang!!

Bgm. Joachim Schnabel